



Kerschensteinerschule
Am Spritzenhaus 2
60488 Frankfurt
Telefon: 069-212-45192
Fax: 069-212-45190
Poststelle.kerschensteinerschule@stadt-frankfurt.de
www.kerschensteinerschule-hausen.de



Frankfurt, 23.06.2023

SL-Elternbrief 4



Liebe Eltern,

bei idealem Wetter hatten unsere Kerschensteiner-Schulkinder heute ihre Bundesjugendspiele – unterstützt von vielen helfenden Erwachsenen. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön für Ihr zahlreiches Engagement!

Die Bundesjugendspiele läuten gleichzeitig das Ende des Schuljahres ein, mit großen Schritten nähern wir uns bereits den Sommerferien und die Vormittage stehen schon im Zeichen des Übergangs in die Klasse 5 aber auch in den Jahrgang 3 für unsere FLEX-Kinder.

In der kommenden Woche, von Mittwoch bis Freitag finden die Projekttag statt. In ihren Klassen arbeiten die Kinder an drei Tagen, im täglichen Zeitfenster von der 2. bis 5. Stunde an verschiedenen Projekten um das Thema „Wir sind kunterbunt“, was auch das Motto unseres diesjährigen Schul- und Stadtteilfestes sein wird, das wir im Anschluss an die Projektwoche am Samstag, d. 01. Juli von 14-18:00 feiern werden. Hier freue ich mich schon auf ein geselliges Fest mit Ihnen allen!

In dieser Woche tagten auch die Schulkonferenz sowie der Schulelternbeirat. Als wichtige Information kann ich Ihnen an dieser Stelle schon einmal mitteilen, dass wir ab dem neuen Schuljahr gemischt-konfessionellen Religionsunterricht anstelle des katholischen und evangelischen Religionsunterrichts anbieten werden. Seitens der Landeskirche und des Bistums liegen hier inzwischen die entsprechenden Genehmigungen vor. Zudem wird in allen Jahrgangsstufen Ethik angeboten werden.

Weiterhin wurde auf der Schulkonferenz beschlossen, den FLEX enden zu lassen und künftig in Jahrgangsklassen zu arbeiten. Dies ist jedoch ein längerer Prozess, der durch verschiedene Ämter und Gremien bis in das Kultusministerium reichen wird. Wir rechnen nicht mit einer Entscheidung vor Mitte 2024, so dass wir in diesem Herbst wie gewohnt Kinder in 7 FLEX-Klassen einschulen werden. Sobald es neuere Informationen gibt, werde ich Sie darüber informieren.

Hier ist es wie mit dem Neubau – solange Sie von mir nichts lesen habe ich selbst auch keine Information, die ich mit Ihnen teilen könnte.

Mit freundlichen Grüßen

Daniela Juraschek
Rektorin

